

Warga Desa Kalisube Gelar Resepsi Malam HUT RI ke-77

Narsono Son - BANYUMAS.JURNALIS.ID

Aug 16, 2022 - 23:06



Warga Desa Kalisube Gelar Resepsi Malam HUT RI ke-77

BANYUMAS - Sebagian Warga Desa Kalisube kecamatan Banyumas Kabupaten Banyumas, melaksanakan malam tasyukuran, dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia (HUT Kemerdekaan RI) yang ke-77 Tahun, Selasa Malam (16/08/2022).

Seperti halnya warga Desa Kalisube RT.02, 03 RW.02 yang melaksanakan malam Renungan HUT RI ke-77 Tahun, dengan suasana yang damai dan keramahan serta sederhana di komplek jalan Puteran. Adapun Tujuan diadakanya tasyukuran ini adalah mensyukuri Kemerdekaan yang telah diraih oleh Bangsa Indonesia, yang jatuh pada 17 Agustus 1945 dan mendoakan para Pejuang atau Pahlawan yang telah Gugur melawan Para penjajah.



Dalam kesempatan tersebut turut hadir Kepala Desa Kalisube, Cip Setyadi dan pada pemangku wilayah yang ada di Daerah tersebut, Kyai Suradi Idris, dan Para tamu undangan warga RT/W setempat.

Pada Kegiatan Acara Tersebut Panitia juga membagikan Hadiah Kepada peserta Lomba yang telah dilaksanakan, diantaranya Lomba Untuk Anak-Anak Lomba makan Kerupuk, Membawa Kelereng pakai Sendok, memecahkan Air dan Lainnya.

Panitia diasela-sela Kegiatan memberi tantangan kepada Anak kecil yang berada di lokasi tersebut untuk Maju ke Panggung membacakan Teks Pancasila, Barang siapa yang Hafal Teks Pancasila akan diberikan Hadiah Uang Lansung. Siapa sangka salah satu anak lelaki berkaos Kuning bernama Xxx maju ke Panggung, yang Hafal membacakan Teks Pancasila secara benar.

Pada inti kegiatan yang dilakukan tersebut Kyai Suradi Idris dalam ceramahnya menyampaikan pada malam hari ini Kita digerakan oleh Sang Pencipta untuk berkumpul di tempat ini, tidak ada benda yang bergerak sendiri kecuali ada yang menggerakkan.



"Kita Bersyukur Kita dilahirkan sudah merdeka, ini semua perjuangan para ulama dan rakyat lainnya, kita Isi kemerdekaan ini dengan baik sebagai generasi bangsa, kita harus lebih baik dari tahun kemaren, baik dari kebaikan rejeki dan perbaikan ekonomi", ungkapnya.

Kegiatan di tutup oleh Kyai Suradi Idris dengan membacakan Doa bersama, serta Warga dipersilakan untuk menyantap hidangan yang telah disediakan oleh panitia HUT Kemerdekaan Republik Indonesia.

(N.Son/***)